



PERIÓDICO

adn  
40

PÁGINA

0

FECHA

25/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Santiago Creel se desmarca de García Luna

El diputado del PAN, Santiago Creel, habló sobre el exsecretario de Seguridad Pública de México, Genaro García Luna.



Calificó como algo gravísimo los hechos atribuidos al exfuncionario de Seguridad Federal y pidió a los ministros públicos que investiguen y lleven a los tribunales a los servidores públicos involucrados.

Creel dijo que García Luna pasó de ser un súper policía a un súper traidor.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFYCIAtf0nHHSzg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213203&parId=75F18D3264FEE48F%213188&o=OneUp>